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2 de Enero de 2013, Entrega de los 11 Programas de Manejo en FASE INICIAL de los predios de: 

No. PREDIO SUP. HAS. DELEGACIÓN 

11 CIUDAD DEL SOL F2-127 9-43-17.11 FELIPE  CARRILLO PUERTO 

12 CIUDAD DEL SOL F3-127 0-49-56 NO APLICA (Dentro de F2-127) 

13 CIUDAD DEL SOL F2-130 1-06-13.76 FELIPE  CARRILLO PUERTO 

14 CIUDAD DEL SOL F3-130 0-54-18.53 FELIPE  CARRILLO PUERTO 

15 CIUDAD DEL SOL F4-130 0-50-38.95 FELIPE  CARRILLO PUERTO 

16 CIUDAD DEL SOL F5-130 1-01-23.63 FELIPE  CARRILLO PUERTO 

17 CIUDAD DEL SOL F2-128 1-60-81.48 FELIPE  CARRILLO PUERTO 

18 PASEO CUESTA BONITA 1-21-07.02 JOSEFA VERGARA Y HERNANDEZ 

19 EL VERGEL 2-08-60.40 EPIGMENIO GONZALEZ 

20 PRIVADA JURIQUILLA 1-24-75.58 STA. ROSA JAUREGUI 

21 PRIVADA JURIQUILLA 00-34-24.00 STA. ROSA JAUREGUI 

EL VERGEL CUESTA BONITA PRIV. JURIQUILLA CIUDAD DEL SOL 

EL VERGEL 

CUESTA BONITA 

PRIV. JURIQUILLA 

CIUDAD DEL SOL 

Conservar  y aprovechar  los recursos naturales  y promover  accionescomplementarias  para  el Ordenamiento  

Ecológico  Terrotorial , a  través  de  la captación  de  aportaciones  económicas  y en  especie , hasta  la elaboración  
de  los proyectos  sobre  manejo  de  los recursos naturales  entre  otros . 



22 de Enero de 2013, Entrega del Programa de Manejo del ǇǊŜŘƛƻ ά/ŀƷŀŘŀ WǳǊƛǉǳƛƭƭŀέ Ŏƻƴ 
superficie de 14-20-94 Has.  



01 de Abril de 2013, robo de 66 mts. 
de malla ciclónica, 60 tubos de línea 
(postes),  así como de sus accesorios 
(22 espadas, 528 tornillos, 528 
tuercas, 198 ml. de  alambre de 
púas aprox., y daños en los 
extremos de la citada barda.   

Robo de Malla 



01 de Marzo de 2013 ς Mesa de Trabajo 
 
Acuerdos a protocolizar: 
 
a.- Brecha corta-fuegos.  
b.- Reparación de Tubería. 
c.- Acceso al Predio FIQMA por brecha 
cortafuegos. 
d.-Arreglo de bajada Pluvial colindante al 
templo, siendo esta misma, paso de 
servidumbre. 
 



7 de Febrero de 2013; Con el Lic. Alfonso López Díaz / Propietario del Rancho 
ά9ƭ !ŎƛŎŀǘŜέΣ ŀŎƻǊŘŀƴŘƻ ƭŀ ŦƻǊƳŀƭƛȊŀŎƛƽƴ ŘŜƭ ǘǊłƳƛǘŜ ŘŜ ŘƻƴŀŎƛƽƴ ǇŜƴŘƛŜƴǘŜΦ 

La adquisición  de  predios  que  serán  destinados  para  la  conservación  y aprovechamiento  de  los recursos 

naturales  a  través  de  la compra  directa  o a  la promoción  de  procesos  expropiatorios . 
 



8 de Enero de 2013  Reunión de trabajo con el Ing. Alejandro Felipe Cabrera Osornio 
de la Dirección de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de Gobierno del Estado.  
Tema:  FIQMA como Prestador de Servicios Ambientales.  

Realizar gestiones  necesarias  para  obtener  recursos económicos  y en  especie  de  los gobiernos  federal,  estatal  y 
municipales , así como  instituciones  públicas  y privadas , nacionales  e internacionales . 
 



15 de Enero de 2013, Con el Ing. Jorge Eduardo Zenteno Atala / Director del IIFEQ  
y la Lic. Raquel Hernández Palacios, donde se plantea que FIQMA provea de soporte técnico, 
plantas nativas y concientización en el tema para las Escuelas Públicas que construyen. 



16 de Enero de 2013, Con los Vice ς Coordinadores del PRI y PVEM 
Buscando posibilidades de recursos para FIQMA . 



31 de Enero de 2013, Con Ing. Miguel Ángel Caraza Santiago / Coordinador Operativo 
Y LRI. Claudia Stephany León Ang / Asistencia a Beneficiarios del la Congregación 
Mariana Trinitaria. 
 
Mesa de trabajo donde se explica cómo FIQMA puede ampliar sus metas a través de esta A.C. 



14 de Febrero de 2013; con el C.P. J. Antonio Ávila Arvizu / Secretario de Finanzas 
Y C.P. Julián Ma. Lambarri Malo / Dir. de Egresos. 
Tema : Pago hacia el Fiduciario  y la posibilidad de que este sea $0. 



15 de Febrero de 2013; Con el Lic.  Oscar Moreno Alanis   
Delegado de SEMARNAT  
Tema: Acordando el trabajo en conjunto con FIQMA. 



22 de Febrero de 2013; Con el MBA José  Luis Lecona Roldán / Consultor Financiero. 
 
 
 
Tema: Planteado Ŝƭ tǊƻȅŜŎǘƻ άLƴǾŜǊǎƛƻƴŜǎ ±ŜǊŘŜǎ CLva!έΣ Ŏƻƴ ƭŀ ŦƛƴŀƭƛŘŀŘ ŘŜ  
aprovechar el Fideicomiso para general ingresos. 



2 de Marzo de 2013;  Mesa de trabajo con el Comité Técnico. 
 
 
Resultado de la votación abierta de manera electrónica del rediseño de  
la marca del FIQMA, donde  8 integrantes del Comité Técnico dio su voto a  
favor de la propuesta 9, un voto a la propuesta 3 y un integrante con  
abstención de voto.  



5 de Marzo de 2013; Con el Prof. Alejandro  Angulo y el equipo de asesores 
TécnicosΣ ŘŜǎŀǊǊƻƭƭŀŘƻ Ŝƭ ǇǊƻȅŜŎǘƻ ά{ƻŦǿŀǊŜ ǇŀǊŀ Ŝƭ Cálculo ŘŜ {ŜǊǾƛŎƛƻǎ !ƳōƛŜƴǘŀƭŜǎέ 



6 y 19 de Marzo de 2013; Con el Ing. Juan Pablo Baeza / Sub Gerente de Conservación 
 y Restauración de CONAFOR e Ing. Norma Briseida Vázquez Rivera / Gestora de recursos 
CONAFOR. 
 
 Mesa de trabajo interinstitucional; acuerdos para: 
 
ÅCƛǊƳŀ tǊƻȅŜŎǘƻ 9ǎǇŜŎƛŀƭ ά/ƻƴǎŜǊǾŀŎƛƽƴ ȅ wŜǎǘŀǳǊŀŎƛƽƴ ŘŜ /ŀƷŀŘŀ .ƻƭŀƷƻǎέ   
Å5ŜǎŀǊǊƻƭƭƻ ŘŜ tǊƻȅŜŎǘƻ άCƻǊǘŀƭŜŎƛƳƛŜƴǘƻ ŘŜƭ ±ƛǾŜǊƻέ 
Å5ŜǎŀǊǊƻƭƭƻ ŘŜ tǊƻȅŜŎǘƻ άLƴǎǘŀƭŀŎƛƽƴ ŘŜ #ǊŜŀǎ {ŜƳƛƭƭŜǊƻǎέ Ŝƴ ǇǊŜŘƛƻ /ƛǳŘŀŘ ŘŜƭ {ƻƭ  
Å5ŜǎŀǊǊƻƭƭƻ ŘŜ tǊƻȅŜŎǘƻ άwŜƘŀōƛƭƛǘŀŎƛƽƴ ŘŜ /ǳŜƴŎŀ ŘŜ /ŀƷŀŘŀ WǳǊƛǉǳƛƭƭŀέ 
Å5ŜǎŀǊǊƻƭƭƻ ŘŜ tǊƻȅŜŎǘƻ ά /ƛǊŎǳƭŀŘƻ ȅ wŜŦƻǊŜǎǘŀŎƛƽƴ tŜƷŀ /ƻƭƻǊŀŘŀέ 



6 de Marzo de 2013; Con la Arq. Romy Rojas Garrido /  Sub Secretaria de Desarrollo 
Urbano y Administración de Obra Pública. 
 
Reunión de trabajo para definir: 
Colaboración FIQMA-SDOUP, para canalizar donativos a FIQMA, a través de la ejecución de 
acciones de mitigación y compensación causados por la construcción de obra pública y/o 
privada.  
 
Para tal fin se envió a la Dir. de Ecología del Municipio la propuesta:  
Propuesta para la Ejecución de  Acciones de Mitigación y Compensación por Daños 
Ambientales, derivadas de la Obra Pública y/o Privada para coadyuvar en el Ordenamiento 
Territorial.  



мо ŘŜ aŀǊȊƻ ŘŜƭ нлмоΤ  CLva! ǇǊŜǎŜƴǘŜ Ŝƴ ƭŀ άCŜǊƛŀ ŘŜ /ƻƭƻŎŀŎƛƽƴ ŘŜ 9ǎǘŀŘƝŀǎέ 
en la UTEQ. Temas abordados con la Dir de tecnología Ambiental: 
 
 
Å Convenio FIQMA-UTEQ  
Å Firmar estadías 
Å /ƻƴǾŜƴƛƻ ŘŜ /ƻƭŀōƻǊŀŎƛƽƴ ǇŀǊŀ άtŀǊǉǳŜ ¢ŜƳłǘƛŎƻ ŘŜ tƭŀƴǘŀǎ bŀǘƛǾŀǎ ŦǊǳǘŀƭŜǎ 
   y ƳŜŘƛŎƛƴŀƭŜǎ ά Ŝƴ Ŝƭ ǇǊŜŘƛƻ CLva!  ά9ƭ ±ŜƎƛƭέ   



16 de Marzo de 2013;  Con César Madrigal /  Científico Queretano creador del 
Bio Activador Fisiológico vegetal /Patente en trámite.  
 
Quien donó a FIQMA producto y su compromiso gratuito para asesorarnos, en 
 la obtención de procesos de producción más estables y  plantas saludables. 



26 de Marzo del 2013;  Con Ing. Agrónomo egresado del Tecnológico de 
Monterrey, el cuál donará el Proyecto de Riego para el Predio la Ermita.  



14 de Enero de 2013, Conferencia a los Alumnos de la Universidad  Politécnica de 
Santa Rosa Jáuregui con el tema:   άEl Movimiento Verde y El FIQMAέΦ 

Realizar acciones  encaminadas  a  promover  y difundir  entre  la  ciudadanía  una  cultura  ambiental . 
 
 



31 de Enero de 2013, Con la Regidora Teresa Calzada 
Tema:  FIQMA ς  H. Ayuntamiento.  
 



19 de Febrero del 2013; Con el Lic. Gustavo Zepeda Ruiz / Secretario de Servicios 
Públicos Municipales acordando: 
  
 
ÅIntroducir Plantas nativas en Parques y Jardines Municipales 
ÅElaborar Catálogo de Plantas Nativas 
ÅCooperación FIQMA - Servicios Públicos 



21 de Febrero de 2013; Con el Lic. Alejandro Angulo 
Programa un Mundo Verde 
 
Tema: Proyecto  FIQMA   



9 de Febrero de 2013;  Estudiantes del Tecnológico de Monterrey en la Ermita,  

realizando trabajos de mantenimiento (riego, cambio de tutores y reposición de planta). 



17 de Febrero de 2013;  Ana Beatriz Alonso Reséndiz festejó sus XV años,  
 reforestando con sus amigos en el predio ά[ŀ 9ǊƳƛǘŀέ del FIQMA. 



27 de Marzo de 2013;  Conferencia en UTEQ. άaƻǾƛƳƛŜƴǘƻ Verde y el CLva!έ 
 
Con el objetivo de incentivar estadías y proyectos FIQMA ς UTEQ. 
 A invitación del Ing. José Miguel Padilla Suirob /  Dir. Div. Tecnológica Ambiental 
 y  L.C.C. Arturo Vallejo Casanova  /  Secretario de Vinculación.  



 
Å 7 de febrero, se ingresó la solicitud para obtener el registro como donataria autorizada. 
 
Å22 de febrero, nos notificó la Administración General Jurídica que el 12 de febrero, envío la 
solicitud al área correspondiente en México DF. 
 
Å12 de marzo, nos notifica la Administración General Jurídica de Querétaro, un 
requerimiento de información de la Administración Central de Normatividad de Impuestos 
Internos 5. 
 
Å 12 de marzo, se ingresó la documentación que se nos requirió. 
 
Å 2 de abril, nos notificó la Administración General Jurídica de Querétaro, que el 26 de marzo 
se envío nuestra información al área correspondiente, en México D.F.  
 

COORDINACIÓN ADMINISTRATIVA DEL FIQMA        
 




